

Coucou mes loulous,

Tout d'abord j'espère que vous vous portez bien et que vous trouvez de quoi vous occuper à la maison. Nous avons appris dernièrement que le confinement se prolongeait à nouveau. Il faudra encore être un petit peu patient avant de se retrouver. Vous me manquez beaucoup, je pense très souvent à vous. N'hésitez pas à m'envoyer des petites photos de vous, des petites vidéos. C'est tellement gai de continuer à vous voir grandir et de découvrir vos activités du quotidien.

Je vous ai, à nouveau, préparé quelques activités. Si vous avez envie de les réaliser, elles sont là pour ça. Mais comme les précédentes, elles ne sont pas obligatoires.

J'ai également trouvé un site internet qui vous permettra de réaliser quelques activités mathématiques en ligne si vous le souhaitez. Voici l'adresse fr.ixl.com/math/ (il faut juste cliquer sur l'onglet réussir ma grande section et vous trouverez plusieurs exercices).

Prenez bien soin de vous, profitez à fond de votre famille et j'espère vous retrouver au plus vite. N'oubliez pas de remettre mon bonjour à vos parents 😊.

Je vous fais plein plein plein de gros bisous.

Laetitia

